

Cédric GOUTH élu Président de l'agence Inspire Metz

Le mercredi 26 août 2020, le Conseil d'Administration de l'agence Inspire Metz a élu son nouveau Président. Il s'agit de Monsieur Cédric GOUTH, Maire de Woippy et 2^{ème} Vice-Président de Metz Métropole en charge du développement économique.



Cédric GOUTH est diplômé de l'ICN Business School et titulaire d'un DESS Direction et Gestion des Ressources Humaines. Dès l'obtention de ses diplômes en 2004, il débute sa carrière dans l'automobile en tant que Directeur commercial, puis se réoriente dans le domaine de l'audit au sein d'un cabinet spécialisé dans le développement et la restructuration des entreprises au Luxembourg de février 2016 à octobre 2017.

Passionné par les ressources humaines et homme de terrain, il s'engage en politique aux côtés de François Grosdidier et devient, en 2014, Conseiller Municipal de Woippy. En 2017, il succède à François Grosdidier en tant que Maire de Woippy. Réélu en juin 2020, il est également élu 2^{ème} Vice-Président de Metz Métropole le 15 juillet dernier.

Fort de ses compétences dans le domaine économique et de sa très bonne connaissance du territoire, le nouveau Président de l'agence Inspire Metz souhaite développer l'économie de la métropole et son attractivité avec une vision dynamique et innovante.

Monsieur Cédric GOUTH pourra compter sur une équipe de professionnels du tourisme, du tourisme d'affaires, du développement économique et de la communication, qui s'emploient au quotidien à commercialiser et à renforcer l'attractivité des 44 communes de Metz Métropole.

